



SENADOR DE LOS ESTADOS UNIDOS ★ AL SERVICIO DE LOS CIUDADANOS DE IDAHO

LARRY CRAIG

[HTTP://CRAIG.SENATE.GOV/ESPAÑOL/](http://craig.senate.gov/espanol/)

COMUNICADO DE PRENSA

29 de enero del 2008

Iris Amador (202) 224-1011

Craig reacciona al discurso presidencial sobre el Estado de la Nación

WASHINGTON, D.C. – El senador de Idaho Larry Craig se pronunció de la siguiente manera tras el discurso presidencial sobre el Estado de la Nación:

“El presidente Bush retomó el tema de su campaña hace ocho años: el de confiar en la gente y concederles las facultades de salir adelante. El presidente confía en el pueblo de este país y quiere permitirles la libertad de tomar decisiones responsables en las áreas de salud, seguridad social, y económicamente también, para que cada quien decida cómo mejor invertir el dinero que gana. De la misma manera, desea que las personas puedan tener más poder a la hora de decidir a qué escuela van su hijos, y más. La gente de este país tiene educación, es creativa y capaz; puede tomar las mejores decisiones en los asuntos que mas les afecta”.

Sobre el paquete de estimulación económica Craig dijo: “Me pregunto si entregarles dinero para que gasten es la mejor manera de estimular nuestra economía. No estamos en una recesión todavía, pero sí necesitamos ver cómo la fortalecemos y le damos vuelta a esa tendencia. Aunque, claramente, la idea de las devoluciones tributarias nace de esa confianza en el pueblo americano y en el deseo de darles poder, otras formas de estímulo estarían en mejor posición de ayudar a la economía. Por eso estoy apoyando un proyecto de ley diseñado para estimular el mercado de la vivienda, con un incentivo para las personas que estén comprando casa por primera vez. Éste consistirá en darles un crédito por la compra de viviendas ya en el inventario. La medida funcionó en los setentas y deberíamos de volverlo a hacer”.

Craig luego se refirió a otros temas que tocó el presidente.

“Los veteranos merecen nuestro apoyo por defender la libertad aquí y fuera de nuestras fronteras. La comisión Dole-Shalala, creada por el presidente Bush para mejorar la atención a los veteranos, expuso problemas que hay en el sistema de otorgar compensaciones por incapacidad de los departamentos de Defensa y de Asuntos de los Veteranos. En el Comité del Senado para los Asuntos de los Veteranos sostuvimos audiencias al respecto y yo apoyo los esfuerzos del presidente para implementar las recomendaciones de la comisión. Nuestros veteranos se lo merecen”.

Sobre el tema de la salud, dijo: “Nuestro sistema de salud es uno de los mejores del mundo. Estoy de acuerdo con muchas de las reformas que propone el presidente. De hecho son similares a un proyecto de ley que también estoy patrocinando en el Senado”.

Y para finalizar, Craig expresó cierta reserva. “Mientras estoy de acuerdo con muchos aspectos del discurso del presidente, debo decir que la autoridad del Congreso de otorgar fondos para proyectos especiales es importante para estados pequeños como Idaho. Estos fondos ayudan a proveer agua potable e instalar alcantarillados; ayudan en las tareas investigativas de nuestras universidades; a impulsar proyectos de desarrollo y a fortalecer la educación de nuestros hijos y mucho, mucho más. De hecho, sin la asistencia del Congreso, Idaho no sería capaz de ser anfitrión de las Olimpiadas Especiales de Invierno del 2009”.

Aclaró que “la clave en el proceso de destinar fondos es transparencia”, y que esa es “la razón por la cual yo doy a conocer públicamente en mi sitio electrónico todos los proyectos a los cuales les he conseguido financiamiento. El pueblo merece saber que proyectos han sido apoyados y por qué”.

ATENCIÓN EMISORAS DE RADIO: Audio disponible de las declaraciones del senador Craig: [Audio of additional remarks \(MP3, 3.17 MB, 3:27\)](#)

La versión en inglés de este comunicado también está disponible al seguir el enlace: <http://craig.senate.gov/releases/pr012808a.cfm>. **Al igual que la versión para imprimir:** [printer-friendly version \(PDF\)](#).